

EL HOMOSEXUALISMO

DR. ELISEO VALVERDE
MONGE

En mi infancia, conocí a un joven homosexual a quien su hermano reprendía con crueldad por serlo. Le propinaba fuertes castigos con faja de cuero sin importarle que su madre estuviera presente. Nosotros pequeños, no podíamos intervenir, hasta que una noche, el maltrato fue tan severo, que hubo que llevarlo al hospital; sin duda, una injusticia y violación a los Derechos Humanos, pero estos derechos en aquel momento, parecían no existir como existen y se respetan ahora. Sin embargo, algunos grupos abusan de sus derechos exigiendo ser reconocidos en matrimonio, algo destinado por Dios para un hombre y una mujer. Haciendo historia, hasta ahora, ni la comunidad científica ni los grupos religiosos, ni los

homosexuales han llegado a un acuerdo sobre la definición de homosexualidad, que podría ser, de acuerdo con Lawrence Hatter, la persona que en su vida adulta está motivada por una atracción **definida**, preferencial y erótica hacia miembros de su mismo sexo, y quien usualmente pero, no necesariamente, tiene relaciones con este. Sin embargo, una explicación o definición más completa sobre la homosexualidad tendrían que darla los expertos. La mayoría de las personas homosexuales creen que ellas nacieron homosexuales. Cuando fui estudiante de medicina estudiamos al doctor Arthur P. Noyes. Él era psiquiatra y director de Norrison State Hospital, en Pennsylvania. Este médico en sus estudios llegó a la conclusión que los homosexuales "verdaderos" no eran más de un 5%, sin embargo, no existe sólida evidencia científica de que una persona nace

homosexual. La mayoría de las personas homosexuales son normales, genéticamente son hombres y mujeres completos en este sentido, por lo que se cree que la homosexualidad es una conducta aprendida que fue influenciada por una serie de hechos tales como una ruptura en la vida familiar, en la niñez, una falta de amor incondicional por parte de alguno de los progenitores o falta de identificación con el progenitor del mismo sexo. Se piensa que podría ser también una vida controlada por diferentes temores y sentimientos de aislamiento, causados por una multitud de raíces: padres débiles, madres dominantes, abuso sexual, etc., aunque muy pocos lo admiten. En consulta, un joven ante la pregunta: ¿Por qué sos homosexual?, manifestó: "por moda". No toda persona que tiene encuentros homosexuales, es homosexual. Existe un número inmenso de hombres y mujeres

heterosexuales que han tenido encuentros homosexuales por varias causas, como supimos de aquellos que se encontraban en prisión o en otro lugar donde no es posible el sexo heterosexual. Tampoco se cree que un muchacho que ha tenido encuentros homosexuales a temprana edad, sea homosexual, a menos que estos encuentros llenen una necesidad que no es satisfecha de otra manera, como la necesidad de amor, aceptación y seguridad. En este caso, estos encuentros representan un intercambio por las necesidades no sexuales que se obtienen a través de ellos, pero la mayoría dejan estos actos una vez que maduran para luego definirse por una vida heterosexual normal. Yo creo que las personas normales pueden elegir con quién quieren vivir y ante la ley, heredar. En mi caso, creo que los hijos tienen derecho a una familia y a un matrimonio normal.